



CONVOCATORIA DE PRENSA Y MEDIOS GRÁFICOS

EL INVESTIGADOR JUAN CARLOS IZPISÚA, REFERENTE MUNDIAL EN MEDICINA REGENERATIVA, RECIBE HOY EN MADRID EL HOMENAJE DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NEFROLOGÍA

Será nombrado socio de honor de esta Sociedad en la inauguración oficial del 48º Congreso Nacional y el 9º Congreso Iberoamericano, a partir de las 19.00 horas en el Palacio Municipal de Congresos

Esta tarde, a las 19.00 horas, en el Palacio Municipal de Congresos de Madrid se celebrará la inauguración oficial del XLVIII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.) y el IX Congreso Iberoamericano de Nefrología, en el que el investigador Juan Carlos Izpisúa Belmonte, profesor en el Laboratorio de Expresión Génica del Instituto Salk de Estudios Biológicos en California, y uno de los científicos más relevantes a nivel mundial en biología del desarrollo y medicina regenerativa, recibirá un homenaje por parte de la S.E.N., que lo nombrará socio de honor. Entre las investigaciones de Juan Carlos Izpisúa destaca un proyecto que logró crear, por primera vez, estructuras llamadas "mini riñones humanos" a partir de células madre, que son el futuro de posibles embriones renales, un trabajo que fue considerado uno de los diez hitos científicos de 2013 por la revista "Science".

La inauguración del Congreso contará con la participación de la presidenta de la S.E.N., María Dolores del Pino, y el presidente del Comité Organizador del Congreso, José Luño; el presidente de la Sociedad Latinoamericana de Nefrología e Hipertensión (SLANH), Alfonso M. Cueto-Manzano; el presidente de la Sociedad Portuguesa de Nefrología (SPN), Anibal Ferreira; la subdirectora general de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad, María Ángeles López, y el director general de Coordinación de Asistencia Sanitaria de la Comunidad de Madrid, Antonio Alemany.

Este Congreso reunirá hasta el próximo lunes 19 de noviembre a unos 1.400 nefrólogos e investigadores de España, Portugal y diferentes países de Latinoamérica para abordar los retos para mejorar la prevención y el tratamiento de las enfermedades renales, entre ellas la Enfermedad Renal Crónica en España, conocida como la "epidemia silenciosa", y que ya afecta en nuestro país a unos 7 millones de personas.

INAUGURACIÓN OFICIAL DEL CONGRESO NACIONAL E IBEROAMERICANO DE NEFROLOGÍA Y DISTINCIÓN HONORÍFICA AL INVESTIGADOR JUAN CARLOS IZPISÚA

Día: Hoy viernes 16 de noviembre

Hora: 19.00 horas

Lugar: Palacio Municipal de Congresos de Madrid (Av. Capital de España, 7). Auditorio

A.





Para más información y/o entrevistas con ponentes, contactar con: Gabinete de Prensa de la S.E.N.

Manuela Hernández / Jesús Herrera 625 87 27 80 / 651 86 72 78

Durante todo el Congreso se atenderá a los medios de comunicación interesados.